
                                       

       

                              Conseil d’école  du mardi 6 novembre 2018  
 
Etaient présents : 
Enseignantes : Mesdames FOURNOL,LE JOLY, BEUZEBOC, ROUILLON, ECHASSOUX , 
BERREHAR . 
Parents : Madame  CARPENTIER  Audrey  
                  Messieurs   Rouillard  Quentin et SABAS Pierre –Yves  
Mairie:  M.  HOUDOY –Mme KERBRAT  
DDEN : Mme Gontard  
Absentes et escusées 
                    Mesdames   LECOINTE , DIAO-BOUXIN, YSSOUF  

1)Mise en place du nouveau conseil et résultat des élections  
30.41 % taux de participation  . Année dernière 36%    6 postes de 
titulaires pourvus + 0 suppléant  
Mesdames  Diao-Bouxin , Carpentier , Yssouf et messieurs Sabas et  
Rouillard sont élus et  titulaires. Madame Yssouf démissionne pour cause 
de déménagement.  
 
2)Les effectifs actuels de l’école : 
      TPS  7                       CP 8                    
      PS    10                   CE1 10 
      MS   14                   CE2  28  
      GS    19                  CM1  32 
                                     CM2   18 
     50 en maternelle      96 en élémentaire  
  Total de 146 élèves  
   Effectifs des classes :  
 PS1/PS2/MS  23 élèves  
 MS/GS            27 élèves  
 CP/CE1           18 élèves  
 CE2                 28 élèves 
 CM1                26 élèves     
 CM1/ CM2       24 élèves   
  L’effectif  de l’école  a augmenté d’une dizaine d’élèves par rapport à 
l’année dernière.  Cette augmentation a eu lieu en maternelle alors que 
les effectifs en élémentaire se sont maintenus.  Madame Fournol 
explique que cette augmentation est due à la création du site de l’école 

qui montre le travail réalisé  et  aux portes ouvertes qui ont eu lieu 
l’année dernière. Cette année, les portes ouvertes auront lieu le samedi 2 
mars .          
  3) la réouverture du demi- poste d’Atsem :  
Monsieur Houdoy explique que devant l’augmentation des effectifs de la 
maternelle, la décision a été prise  de rouvrir début novembre  le demi-
poste d’ATSEM  fermé depuis la rentrée. La classe des moyens –grands 
bénéficie d’une ATSEM toute la journée. La mairie est remerciée. 
   4) Les projets des classes :  
 Un projet arts plastiques sera mené dans les classes élémentaires avec 
Erika Raio Plasticienne qui aura pour but la décoration du préau. Ce 
projet est financé par la mairie. La coopérative prendra en charge une 
petite partie financière de ce  projet.  
Les classes de cm ont un projet d’écriture avec un auteur. 
Les classes élémentaires et la classe des moyens grands sont encore 
cette année affiliées à l’Usep. Ce qui leur permet de participer à des 
rencontres sportives diverses ( cross , mater’athlé, scolahand , rugby, 
athlétisme) et de pouvoir emprunter des kits sportifs. 
Le projet sortie avec nuitée des classes de CM est en cours de réflexion. 
Une demande de devis avait été faite pour Gersey mais le projet a été 
abandonné car son coût   lié à la livre sterling  était  susceptible de varier.  
     5) l’accueil périscolaire et l’aide aux devoirs : 
 Les horaires de l’accueil périscolaire sont 7H30 à 8h20 le matin et de  
16h à 18h45. 2 soirs par semaine, les lundis et jeudis , il est proposé un 
temps pour que les enfants d’élémentaire se consacrent à leurs devoirs. 
Les enfants sont aidés par les animateurs présents mais les parents 
restent garants des apprentissages scolaires du soir. Les mardis et  
vendredis soirs, des activités ludiques sont proposées.  
Un goûter est fourni par la restauration scolaire, 2 fois par semaine le 
goûter est fait  « maison ».  Le restaurant scolaire propose des menus et 
des goûters  qui respectent l’équilibre alimentaire.  
       6)Le point sur les travaux : 
 Un certain nombre de travaux ont été réalisés depuis le mois de juin. Le 
préau a été repeint . Les jeux de la maternelle   ont été changés . Le sol 
souple qui entoure ces jeux  a été refait . Des marelles ont été peintes 
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dans cette cour . Un espace herbeux a été recréé dans la cour 
élémentaire. 
Les sanitaires de l’élémentaire sont en cours de rénovation. La porte 
d’accès aux sanitaires sera vitrée pour en faciliter la surveillance.  
Un accès direct de la petite maison de l’acceuil périscolaire vers la cour   
est en cours de création .  
Les travaux du restaurant scolaire ont démarré .  Son ouverture devrait 
avoir lieu début 2020 .  La haie fruitière a été arrachée : d’après une 
étude faite , les arbres étaient plantés trop près les uns des autres pour 
être viables . Les arbres qui étaient en jauge sur la partie haute du terre-
plein avaient été replantés sur Carnac.    
 Au nom de l’équipe pédagogique ,  madame Fournol remercie la mairie 
et monsieur Houdoy son représentant . Elle indique qu’un courrier de 
remerciements sera envoyé à la mairie.  
          7) Questions diverses :  
           a) Le  « plan mercredi »  
           Suite à  la fin des TAP ,  le  « plan mercredi » du gouvernement met en 

place un cadre de confiance pour les communes et les parents afin d’offrir au 

plus grand nombre d’enfants un accueil de loisirs éducatifs de grande qualité le 

mercredi. L’État, en partenariat avec les Caf, accompagne les collectivités pour 

bâtir des projets éducatifs territoriaux ambitieux et pour faire du mercredi un 

temps de réussite et d’épanouissement pour l’enfant en cohérence avec les 

enseignements scolaires.  Un des objectifs est un lien entre le lieu des activités et 

le territoire. A Carnac , c’est la continuité du projet éducatif local qui assure un 

lien entre les parents , le temps scolaire  et les temps péri et extrascolaires.  
              b) La tartiflette de l’école aura lieu le 25 janvier . 

  

                             La séance est levée . 
                            Pour le conseil   

 

 

                                                        La Directrice  
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